

Artikel vom 01.04.2020

AKS Landesverband

AKS Landesvorsitzender Lederer ist neuer Landrat von Rosenheim



Der Landesvorstand des CSU-Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport gratuliert ihrem Landesvorsitzenden Otto Lederer, MdL zur Wahl als neuer Landrat in Rosenheim. Ingrid Heckner, stellv. AKS-Landesvorsitzende: „Wir freuen uns mit Otto Lederer und mit den Bürgern des Landkreises Rosenheim. Er wird für sie in schwierigen Zeiten all seine Erfahrung, Kompetenz und Kraft einbringen.“ Otto Lederer ist bislang Mitglied des Bayerischen Landtags und sitzt dort u.a. im Ausschuss für Bildung und Kultus. Seit 2015 ist er Landesvorsitzender des Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport der CSU und somit wichtiger Ansprechpartner für den gesamten bildungspolitischen Raum innerhalb- und außerhalb der CSU. Bei der Stichwahl am 29. März setzte sich Lederer mit 68,8 % gegen seine Mitbewerberin durch. „Zur großen Freude mischt sich auch ein wenig Wehmut“, so Heckner. „Mit ihm verliert die Landtagsfraktion einen der profiliertesten Bildungspolitiker im Freistaat.“